()

和小だより

弟子屈町立和琴小学校

12月25日 発行者 校長 齋藤 超

〜学校と家庭と地域で子育てする和琴小〜

■学校教育目標

よく考え正しく判断できる子 (知) 強い心と体でやり抜く子 (体) 優しい心で助け合う子 (徳)

2学期を振り返って

校長 齋藤 超

年の瀬を迎え、コロナ禍ではありますが、令和3年という新しい年に期待を抱きながら準備に追われていることと思います。

本日終業式を迎え、89日間の2学期を終えました。例年より少し長い2学期、いろいろな面で制約があった2学期と、子どもたちに我慢してもらうことが多かったなと感じています。子どもたち自身もストレスを感じているのかもしれませんが、保護者の皆様に支えられ、落ち着いた学校生活を送ることができました。先生方も、日常との違いに戸惑いながら、いろいろと試行錯誤しながら教育活動を進めてきました。万全な感染防止対策をとっての体育や音楽の実施、校外学習や学習発表会の開催と活動範囲を広げてきました。3学期では、さらに多くの学習活動を計画通りに実施できるようになると良いと考えてはおりますが、今の状況では難しそうです。3学期も万全な対策を講じ、しっかりと教育活動をおこなってまいります。

保護者・地域の皆様には、本当に多くの場面で、 本校の教育活動をご理解いただき、子どもたちを支 えていただきました。本当にありがとうございます。 2学期での児童の成長を共有し、今後も「学校・保 護者・地域」が力を合わせて、子どもたちの成長を 支えていただけたら幸いです。

いよいよ明日から子どもたちは冬休みになります。集中対策期間という、いつもの長期休業とは違い制約もたくさんありますが、家族と過ごすからできることを体験し、学校とは違う学びができる機会となることを期待しております。令和2年度の冬休みは、人生で一度きりです。子どもたちが充実した20日間が過ごせるように、保護者・地域の皆様には引き続きご支援をお願いいたします。

皆様、どうぞ良いお年をお迎えください。

<1月の行事> 下校時刻は、前半が5時間・後半が6時間

<1月の行事> 下校時刻は、前半が5時間・後半が6時間						
日	曜	行	事	下校時刻	給食	
1	金	元日 学校閉庁日	<冬期間の安全確保について>			
2	土	学校閉庁日	 ・道路、車に関わる危険 ・湖、川に関わる危険 ・雪、氷に関わる危険 ・お年玉などのお金に関わる危険 ・不審者、不審電話に関わる危険 			
3	日	学校閉庁日			つる危	
4	月					
5	火		・ 不番句、不番単語に関わる危険 これらについて日頃から家 庭内で話題にして、意識を高 めていただきますようお願 いします。			
6	水					
7	木					
8	金		お知らせ			
9	土	ウィンタースポーツ 教室	12月29日(火)から1月3日 (日)までは学校閉庁日となり ます。学校は4日から通常通り		こなり	
10	目	町成人式		閉庁日の期間に ら、下記まで選		
11	月	祝日 成人の日	お願いしま 弟子屈町教	す。		
12	火			2-2945		
13	水					
14	木	安全点検日 自治会総会				
15	金	3学期始業式 冬のふるさと体験学習		14:20	0	
16	土	週休日			×	
17	目	週休日			×	
18	月		14:20 15:20		\circ	
19	火	スケート授業 (町リンク)		14:20 15:20	\circ	
20	水	全校朝会 冬のふるさと(予備日)		14:20	\circ	
21	木	スケート授業 (町リンク)		14:20 15:20	\circ	
22	金	二計測① 単 P 研 18:00~		14:20 15:20	0	
23	土	週休日			×	
24	日	週休日			×	
25	月	二計測②		14:20 15:20	0	
26	火	陶芸教室事前指導		14:20 15:20	0	
27	水			14:20	0	
28	木	スケート授業 (町リンク)		15:20	0	
29	金	クラブ 4		14:20 15:20	0	
30	土				×	
31	日				×	
ツル人の仏知などスウは亦声にわて担人がデジいも						

※昨今の状況から予定が変更になる場合がございま す。ご了承ください。

12月の利川つ子

<参観日・保護者面談>

12月11日(金)に参観日と保護者面談がありました。今回の参観授業は全学年道徳の授業を行いました。どの授業でも子供たちが真剣に考え、自分の考えを発表する姿が見られました。授業後は、コロナの関係で全体懇談・学級懇談は今回も行わず、保護者との面談をし、1人1人の児童の2学期のがんばり等についてお話することができました。

<全校朝会での発表>

全校朝会で、児童の学習発表を行っています。11月と12月の2回の全校朝会を使って4・5年生、1・3年生がそれぞれ発表しました。4・5年生は国語で学習したことから、4年生は「車のマーク」について調べたことをまとめ、発表していました。5年生は、

読んだ本について、あらす じや面白いポイント等を 紹介しました。5年ステッ プアップ学級は、普段から 行っているトレーニング



を実演しながら紹介しました。1・3年生も国語で学習したことから、1年生は「スイミー」のペープサート劇を発表しました。3年生は「モチモチの木」の好

きな場面をとびだす絵本に して紹介しました。どの学 年も普段の学習で学んだこ とを生かした発表になって いてとても良かったです。



<アイヌ文化体験教室>

12月16日(水)に今年も屈斜路古丹ウポポ会(代表 武田千鶴さん)にお越しいただき、アイヌ文化体験教室を行いました。今年はアイヌ文様の刺繍体験を

行いました。子供たちは玉止めや玉結びがないアイヌ刺繍独特の技法に少し戸惑いましたが、教えていただくとすぐになれて上手に刺繍すること



ができました。武田さん、戸塚さん、堂山さんご指導 いただき、ありがとうございました。

<弟子屈町メディアルール>

弟子屈町内の児童生徒に向けて、弟子屈町メディアルールが制定されました。制定された理由は、アンケートの結果、2時間以上ゲームをしている児童生徒が多いこと、学年が上がるにつれて夜遅くまでメディアにふれている様子が見られること、各校での決まりで

はなく、町内で統一したルールが必要なのではといった考えからです。 子供たちに、内容をしっかり伝えて配布しますので、ご家庭でも一度しっかり目を通していただき、見えるところに掲示等していただくと有り難いです。



<本の寄贈 マーク ブラジルさんより>

先日、美留和在住のマーク ブラジルさんからご自 身が編集された本(日本の鳥類、日本の哺乳類)2冊 を児童一人一人にいただきました。手にとって中を見

た子供たちは、鳥の数の多さ や体長などがわかりやすいと 喜んでいました。マーク ブ ラジルさん、大変ありがとう ございました。



<いじめアンケートの結果>

先月、今年度2回目のいじめアンケートを行いました。結果は以下の通りです。この結果に甘えず、これからも児童1人1人の様子をしっかり観る、話をしっかり聴くことを全教職員が努めてまいります。

4月から今までいやな思いをした(仲間はずれ、無	0人	
視 たたかれたり、けられたり等して)		
友達がいやな思いをしているのを見たり、聞いたり	0人	
した		
いやな思いをしたときだれに相談するか	先生 父や母	
	友達 兄弟	

和琴小ホームページ http://163.44.3.160/app-def/S-102/washou/

和琴小学校の取り組みや児童の活躍 等を随時紹介していきます。ご一読の ほど、よろしくお願いいたします。

